

“ Les âmes des justes sont dans la main de Dieu et le tourment de la mort ne les touchera pas. Aux yeux des insensés, ils ont paru mourir et leur sortie de ce monde a été regardée comme une affliction et leur séparation d'avec nous comme un anéantissement, et cependant, ils sont en paix ”

Elle nous laisse le souvenir d'une épouse, d'une mère et d'une chrétienne. Le Bon Dieu et sa famille : c'était son trésor ... à lui seul, il comblait son cœur. Aimante et courageuse, soucieuse et dévouée, elle l'était pour les siens, mais sa sollicitude accueillait aussi quiconque frappait à sa porte. Tous ceux qui l'ont connue bénissent sa mémoire.

Mon pèlerinage est fini. Le vôtre continue : au revoir là-haut.... Pratiquez ce que je vous ai appris et inculqué. Faites comme vous m'avez vue faire et entendue dire, et le Dieu de paix sera avec vous... Priez pour moi, et vous mes fils, souvenez-vous de moi à l'autel du Seigneur. Je veille sur vos foyers et votre apostolat.

Notre Dame de Bonne Espérance, soyez notre salut.

Notre Dame de Tongre, priez pour nous.